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Plus de toi 

 

Bonjour à chacun et en particulier à vous qui nous suivez depuis chez vous. 

 

Je n’ai plus trop l’habitude de me retrouver ici devant… car mon travail à moi 

(Aurélie), au sein de notre assemblée est plutôt dans l’organisation ainsi que pour 

l’école du dimanche et les jeunes de Tilt.  

 

Aujourd’hui en ce premier dimanche de l’année 2021, il a été décidé que chaque 

membre de la pastorale s’exprimerait… alors je change de casquette et c’est avec 

joie que je prends la parole. 
 

Je me vois comme qqn qui est plutôt positif : je vois le verre à moitié plein. Mais en 

même temps, j’essaye d’envisager toutes les possibilités, les répercussions... je n’ai 

pas l’impression d’être dans le déni et de ne pas voir ce qui ne va pas, ce qui est 

triste et douloureux. Simplement, en voyant le verre à moitié plein, je choisis de 

retenir ce qui me fait avancer. 

 

Si je regarde en arrière l’année vécue, j’y vois une année unique comme chaque 

année l’est, différente…. tout comme chaque année que nous vivons… une année 

qui a plutôt été compliquée avec plein d’incertitudes mais je peux constater qu’une 

chose n’a pas changé et ne changera jamais quelle que soit l’époque, l’année, les 

difficultés, les peurs, les doutes, les pandémies ou les joies vécus….  c’est le 

Seigneur notre Dieu et son amour pour chacun de nous qui est toujours le même ! 

 

Je suis fermement convaincue que Dieu était là présent à chaque instant de cette 

année 2020, qu’Il a posé son regard bienveillant sur chacun d’entre nous, qu’Il nous 

tendait les mains…. Mais nous, moi, toi, est-ce que nous avons su voir, est-ce que 

j’ai su voir, est-ce que tu as vu toutes les fois où il t’a gardé, protégé, guidé…. où il 

a veillé sur toi mais aussi les fois où Il t’a attendu, où il a espéré que tu regardes à 

Lui, que tu Lui saisisses la main et que tu lui fasses confiance… 
 

Pour ma part, il y a bien des fois où j’ai passé à côté de l’Eternel sans le voir, mais 

aussi où j’ai choisi de faire sans Lui…. J’ai été fâchée et je lui ai posé des questions 

car mon incompréhension était grande, Lui qui fait toute chose bien en Son temps, 

Il nous laisse dériver alors qu’Il nous aime. Il nous laisse souffrir alors que nous 

L’aimons et nous sommes attachés à Lui. Il laisse nos familles et nos couples souffrir 

et s’éloigner quelles qu’en soient les raisons. 
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Une fois que j’ai adressé à Jésus toute ma frustration, mes incompréhensions, mes 

peurs et mes pleurs… je me sens vide. Mais c’est justement à ce moment-là, que je 

suis prête à être remplie et c’est là…. que je choisis de quoi je veux être remplie.  
 

Est-ce que je veux être ce verre à moitié vide et garder en tête tout ce qui manque, 

ne va pas etc… ou est-ce que je veux être ce verre à moitié plein et qui veut être 

rempli totalement…. 
 

Ma grand-maman, « tante Berthe », faisait toujours cette prière avant le repas 

quand on allait manger chez elle : 

 

« Compte-les bienfaits de Dieu, mets-les tous devant tes yeux et tu verras, en 

adorant, combien le nombre en est grand. » 
 

Combien de fois j’ai pu expérimenter cette vérité. Quand je choisis d’adorer et de 

louer le Seigneur, quelles que soient mes circonstances de vie et en particulier 

quand tout va mal, quand je choisis d’adorer et de louer le Seigneur, j’ouvre la porte 

à La puissance de Dieu. Mon cœur se rempli de la présence et de l’amour de Jésus. 

Je vois toujours cette partie vide du verre mais je la vois avec les yeux de Dieu. Je 

suis prête à voir tout ce qu’Il a fait, ses bienfaits mais aussi prête à Le laisser me 

remplir de Lui et c’est ce qui change tout. 
 

Je vous encourage, je nous encourage à choisir de vouloir toujours plus de Dieu. 

Ne nous contentons pas de voir le verre à moitié plein, mais choisissons de le 

remplir de plus de Dieu.  

Plus de Dieu, plus de Jésus et plus de l’Esprit Saint dans notre vie, dans notre vie de 

prière, dans notre vie de couple, de famille, dans notre vie d’église. 
 

Choisissons de vouloir toujours plus ressembler à Jésus et vivons pleinement les 

valeurs de son Royaume. 

Demandons une foi toujours plus grande et plus forte. 

Demandons au Saint-Esprit de nous aider à discerner toujours mieux ce qui vient 

de Dieu et quelle est Sa volonté. 
 

Et cela nous amènera je le crois, à être de meilleurs disciples, des disciples qui sont 

en route, des disciples qui sortent des murs de leur église. 
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Seigneur,  

Nous te voulons dans notre vie, dans notre cœur et nos pensées. Remplis-nous 

toujours plus de ta vie, de ton Esprit. Merci parce que nous pouvons toujours nous 

approcher de toi le cœur confiant, car nous sommes tes enfants. Tu nous entoures 

de tes bras d’amour, tu nous rassures. Pousse-nous Seigneur à témoigner en parole 

et manifester en actes ton amour à notre entourage, aux personnes que nous 

côtoyons et rencontrons dans notre vie de tous les jours. 

C’est dans le nom puissant de Jésus que nous te prions.     

Amen. 
 

Prière composée à partir du chant « je te veux dans mon cœur » JEM2 no 532  


